

Zeitschrift: Revue suisse de numismatique = Schweizerische numismatische Rundschau

Band: 23 (1923)

Nachruf: Louis Rosset-Klausfelder

Autor: Demole, Eug.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 07.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

uhren, Automaten, Spielwerke, etc., nach St. Gallen gebracht wurden sei nur nebenbei erwähnt.

Zum Schluss bleibt noch zu melden, dass Adolf Iklé, unter Mitwirkung von Herrn E. Hahn, Konservator des Münzkabinet des Schweizerischen Landesmuseum, sich einen bleibenden Verdienst um die heimatliche Numismatik erworben hat, indem beide eine ausführliche Beschreibung der Münzen der Stadt St. Gallen bearbeitet haben. Nach einer Uebersicht der Münzgeschichte werden daselbst vierhundertzweiundachtzig Münzen zum Teil mit sehr genauen Abbildungen einem weiteren Publikum zugänglich gemacht. (Siehe *Revue suisse de numismatique*, Band XVI und XVII.) Wir wollen nicht unterlassen dem lieben Kollegen diess hier nochmals bestens zu danken.

T. G.

† **Louis Rosset-Klausfelder.**

M. Louis Rosset est décédé, à Vevey, le 29 août 1923, à l'âge de soixante ans. Collectionneur fort actif et averti, à l'esprit très ouvert, il s'intéressait surtout à la peinture et sa collection de tableaux et de gravures est, dit-on, remarquable. Mais tous les objets d'art l'attiraient également.

Le musée du « Vieux-Vevey », fondé en 1897, a largement profité de ses connaissances et de son activité. Il en fut le trésorier dès l'origine et le conservateur depuis 1913. L'ancien médaillier du Collège, classé d'abord par M. le professeur O. Wirz, puis par M. de Palézieux-Du Pan, fut ensuite remis à la garde de M. L. Rosset, qui s'appliqua à le développer, principalement en ce qui concerne les médailles veveysannes.

M. Louis Rosset était membre de notre Société depuis 1911.

Eug. D.